



～サムコーチから～

今日はみんなと一緒にいろいろな運動やサッカーができて、コーチたちもとても楽しかったです。

お引越ゲームのお蕎麦屋さん運びではみんなボール(お蕎麦)を落とさないように大事に運んでいたのがとても上手だったし、ドリブルシュートはしっかりゴールを狙ってシュートできていました。

戻る時もしっかり赤いお皿をジャンプして戻っていました。

サッカーの試合もみんな一生懸命頑張ってくれていました！

サムコーチもおこめコーチもまたみんなとサッカーできるのを楽しみにしています。



～先生から～

記入者 早川

サッカー教室を楽しみにしていた子どもたち。笑顔で園庭を走り回る姿がとても印象的でした。

始めは、初めて会うコーチ達に緊張感みでしたが、たくさん笑わせてくれる面白いコーチ達にすぐに打ち解けていました。

今までやったことのないあそびに大盛り上がりでした。普段あまりボールあそびをしない子どももとても楽しそうに取り組んでいました。

今回、集団あそびやボールあそびなどすぐに出来るあそびをたくさん教えて頂いたので、戶外あそびで行っていきたいと思います。

楽しい時間をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会